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Senhor Presidente, 

Requeiro a esta comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com os arts. 48, II, e 52, II, "g", ambos do Regimento Interno, seja 

encaminhado, por meio da Mesa, ao Gabinete do Prefeito de Belo Horizonte, Fuad 

Noman, pedido de informação sobre a suspensão das entregas de marmitex nos 

principais restaurantes populares na cidade, sobretudo, a partir do dia 11 de abril de 

2022 no Restaurante Popular IV Dom Mauro Bastos, localizado na regional Barreiro. 

Este gabinete parlamentar recebeu informações, através de cidadãos 

militantes na defesa da administração pública para o bem comum, sobre a possível 

suspensão da disponibilização de marmitex nos principais restaurantes populares de 

Belo Horizonte. Constatamos que, desde 18 de março de 2020, as comidas 

preparadas nestes estabelecimentos começaram a ser entregues aos moradores em 

marmitas, que integrou um pacote de ações anunciadas pelo ex-prefeito Alexandre 

Kalil, para conter o avanço do coronavírus no município. 

Conforme informado pela Diretoria de Restaurantes e Refeitórios 

populares, por atendimento telefônico em 08 de abril de 2022, as entregas destas 

marmitas estarão suspensas a partir do dia 11 de abril de 2022, por determinação da 

Secretaria Municipal de Assistência Social, Segurança Alimentar e Cidadania 

(SMASAC), em conjunto com a Subsecretaria de Segurança Alimentar, podendo 

prejudicar uma série de cidadãos que já estavam acostumados com a prática que 

vinha acontecendo há 1 (um) ano, e, que agora, fora anunciado com um curto prazo 

de divulgação para a população local. 

Conforme disposto no próprio portal da Prefeitura de Belo Horizonte, a 

SMASAC tem como missão promover a assistência social, a segurança alimentar e 

nutricional e os direitos de cidadania da população de Belo Horizonte por meio 

da gestão e da execução de políticas públicas fundamentadas em participação 

social, intersetorialidade, dignidade, sustentabilidade, equidade e diversidade, 



contribuindo para a integralidade da proteção social, a redução das desigualdades 

e a universalização dos direitos. 

É claro e notório que a pandemia causada pelo coronavírus, apesar de 

catastrófica, deplorável e dolorosa, fundou diversas ações para reinventar e inovar 

para o próprio benefício da população local e a disponibilização de marmitex fora de 

grande impacto positivo para grande parcela dos munícipes. 

Nesse sentido, pergunta-se: 

(1) por quais razões a Secretaria Municipal de Assistência Social, 

Segurança Alimentar e Cidadania decidiu por suspender a 

entrega de marmitex nos principais restaurantes populares da 

cidade? 

(ii) qual será o impacto assistencial negativo com essa 

suspensão? 

(iii) diante do cristalino sucesso que havia sido a atividade, a 

SMASAC estuda meios de implantá-lo, definitivamente, no 

município de Belo Horizonte, visando a eficácia e bem-estar? 

Belo Horizonte, 08 de abril de 2021. 
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